



Sigrid Harig/pixelio.de

Einladung

MIT UNTERSTÜTZUNG VON BUND, LAND UND EUROPÄISCHER UNION



Termin: Dienstag, 16. Januar 2018, Beginn 19.00 Uhr
Ort: Forstliche Ausbildungsstätte Pichl, St. Barbara/Mürztal

Jänner-Gespräche im Schloss Pichl: Faktencheck Klimaschutz – sind wir auf dem Holzweg?

Steigende Temperaturen und Witterungsextreme sind Realität. Das Klima ändert sich. Auf globaler und regionaler Ebene wurden unterschiedlichste Strategien entwickelt und Verträge ratifiziert, um den Ausstoß von Treibhausgasen zu reduzieren. Aber sind das nicht nur Träumereien? Laut Umweltbundesamt hinkt Österreich bei der Realisierung seiner Klimaziele weit hinterher. Welche Klimaschutzmaßnahmen gibt es in der Steiermark? Was bedeuten diese für den Wirtschaftsstandort? Welche Impulse kann die Land-, Forst- und Holzwirtschaft zur Erreichung der geforderten Klimaziele leisten?

Zu diesem brisanten Thema diskutieren:

- **Mag.^a Andrea Gössinger-Wieser**, Amt der Steiermärkischen Landesregierung, Klimaschutzkoordinatorin
- **Ass. Prof. Dr. Harald E. Rieder**, Universität Graz, Wegener Center for Climate and Global Change
- **Dipl.-Ing. Karlheinz Rink**, Industriellenvereinigung Steiermark, Ansprechpartner für Umweltfragen
- **Dipl.-Ing. Kasimir Nemestothy**, Landwirtschaftskammer Österreich, Energiewirtschaft und Energiepolitik

Begrüßung

- **Johann Eder-Schützenhofer**, Bauernbundobmann Bezirk Mürzzuschlag

Diskussionsleitung: Dipl.-Ing. Martin Krondorfer, Leiter der Forstlichen Ausbildungsstätte Pichl

Eintritt: freiwillige Spende

Anmeldung: bis 16.01.2017 unter 03858/2201 oder fastpichl@lk-stmk.at erbeten!

Sponsoren:



Diese Veranstaltung ist ein Beitrag zur Umsetzung der PEFC-Regionenzertifizierung in Österreich.